

IEDEP y CBTIS 184 suman esfuerzos por la formación educativa en Izúcar de Matamoros.

El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) y el Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios No. 184 (CBTIS 184) firmaron un convenio de colaboración que permitirá fortalecer las oportunidades de desarrollo académico, profesional y humano tanto para estudiantes como para personal administrativo de ambas instituciones.

Con la firma de este acuerdo institucional, el personal del CBTIS 184 podrá acceder a la oferta académica del IEDEP, conformada por programas de estudio flexibles y pertinentes, que se adaptan a sus necesidades laborales y tiempos disponibles, promoviendo así su especialización y crecimiento profesional.

De igual manera, esta alianza representa una valiosa oportunidad para las y los estudiantes del IEDEP, quienes podrán poner en práctica los conocimientos adquiridos en el aula al integrarse como prestadores de servicio social en las instalaciones del CBTIS 184.

La colaboración estratégica que hoy se consolida refuerza el compromiso de ambas instituciones con la formación de agentes de cambio social, al facilitar espacios de vinculación que permiten a la juventud incidir de manera positiva en su entorno.

Estas acciones se encuentran alineadas con la visión del Gobierno del Estado de Puebla, encabezado por el Dr. Alejandro Armenta, que reconoce en la educación una vía fundamental para mejorar las condiciones de vida de la población y construir un futuro más justo y equitativo.

El IEDEP reafirma su compromiso con la construcción de redes interinstitucionales que amplían las posibilidades de acceso a una educación integral, inclusiva y de calidad en beneficio de las y los poblanos.

